

Grossartiges Spendenergebnis bei VCM CharityFlex (Vienna City Marathon)

[Tweet](#)

Danke an die VCM-Teilnehmer und deren Unterstützer, die fast 155.000 Euro für ein breites Spektrum an Hilfsorganisationen aufgebracht haben!

Teilnehmer am Vienna City Marathon und deren Unterstützer haben insgesamt 154.399,16 Euro an Spendengeldern erlaufen. Davon profitieren 14 Hilfsorganisationen und NGO's, die Teil von VCM CharityFlex® sind. Stellvertretend für alle Menschen und Einrichtungen, die dadurch gestärkt werden, sagt das VCM-Team DANKE für dieses Engagement!

Das Konzept von VCM CharityFlex® verbindet Laufen & Helfen auf kreative Weise. Möglich wurde der Spendenerfolg durch Emotion und Überzeugung der Läufer. Die VCM-Teilnehmer sammelten Spenden durch persönlichen Einsatz. Sie machten sich für Organisationen stark, die sie selbst auswählen konnten, und begeisterten auch ihre Freunde und Bekannte dafür. Alle Mittel gingen direkt und ohne Abzug von Spesen an die jeweilige Organisation, ohne dass es zu einem Zahlungsfluss an den Veranstalter kam.

Was VCM CharityFlex® auszeichnet

- Emotion: Wer Gutes will, macht es aus Überzeugung und eigenem Antrieb.
- Vielfalt: Es werden Projekte aus einem breiten thematischen Spektrum unterstützt.
- Freiwilligkeit: Jeder kann mitmachen, niemand muss.
- Teamgeist: Die Plattform ist offen für Begleiter, Freunde, Familie, Kollegen.
- Transparenz: Alle Organisationen haben ein Spendengütesiegel.
- Unmittelbarkeit: Die Spendengelder gehen direkt und zu 100 Prozent an die gewählte Organisation. Es werden keine Mittel zur Etablierung bzw. Durchführung von Charity-Events aufgewendet.

Diese Organisationen waren Teil von VCM CharityFlex® 2016

- ROTE NASEN: Bring mehr Lachen und Lebensfreude ins Spital
- DEBRA Austria: Hilfe für Schmetterlingskinder!
- #Run4CARE: CARE: Pakete für Kinder in Not
- Laufen für MPS: Laufen für Leben und eine Heilung von MPS
- Amnesty International: Asyl ist ein Menschenrecht
- UNICEF Österreich: Gemeinsam für Kinder auf der Flucht
- Jane Goodall Institut-Austria: Run4Chimps
- Mission Hoffnung: Laufen für notleidende Kinder in Österreich
- Social Friends: Unterstütze junge Behindertensportler
- Herzkinder Österreich: Laufe mit Herz!
- CS Hospiz Rennweg: Weil jeder Augenblick zählt

- Initiative Lungenhochdruck: Meine Freunde sagen: Lauf mit! Meine Lunge sagt: Nein.
- Gemeinsam gegen Landminen: Laufen für eine minenfreie Welt
- Jugend Eine Welt: Laufen und Spenden für Straßenkinder

www.vienna-marathon.com/charity

Im Original hier erschienen: [Grossartiges Spendenergebnis bei VCM CharityFlex](#)